

Antrag Nr. 22-O-26-0088

AUF- Fraktion

Betreff:

Schutz von Fußgänger an der Ecke Innsbrucker Straße/ Salzburger Straße (AUF)

Antrag der AUF - Fraktion:

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Benutzbarkeit des Gehwegs an der Ecke Innsbrucker Straße/Salzburger Straße in der Kostheimer Gartenstadt für Fußgängerinnen und Fußgänger sicher zu stellen. Sie sollen jederzeit die Möglichkeit haben, die Straße ungehindert zu überqueren. Wie in der Abbildung 1 zu sehen ist, parken im Kreuzungsbereich regelmäßig Autos. Diese Situation bewertet der Ortsbeirat als problematisch und erwartet vom Magistrat wirksame Maßnahmen um das Parken von Fahrzeugen zu unterbinden. Der Ortsbeirat schlägt deshalb vor, die Einmündung, insbesondere die in den Fotos gezeigten Ecke, mit Pollern zu versehen.

Begründung:

Parkende Fahrzeuge im Kreuzungsbereich stellen für Fußgänger ein Hindernis beim Überqueren der Straße dar. Ein Durchkommen ist dann oft nur schwer bis kaum möglich. Menschen mit Rollator, Kinderwagen oder Rollstuhl können die Stelle nicht mehr passieren. Der Ortsbeirat möchte durch die Maßnahme den Fußgängerverkehr stärken. Außerdem soll die Kreuzung für alle Verkehrsteilnehmer besser einsehbar werden.



Abbildung 1: Parkende Autos an der Ecke Innsbrucker Straße/Salzburger Straße. Mainz